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Description: Running out of memory space in your Arduino project? The SparkFun 
microSD Shield equips your Arduino with mass-storage capability, so you can use it 
for data-logging or other related projects.

Communication with microSD cards is achieved over an SPI interface. The SCK, DI, 
and DO pins of the microSD socket are broken out to the ATmega168/328’s standard 
SPI pins (digital 11-13), while the CS pin is broken out to Arduino’s D8 pin. If you 
decide to use one of the many open source FAT libraries (like FAT16 or SDFat) make 
sure to change the code to reflect the location of the CS pin.

Most libraries assume the CS pin is connected to D10; this will have to be changed to 
D8. Also for the libraries to work pin D8 will have to be set as an output in the ‘setup()’ 
section of your sketch. The shield also includes a large prototyping area with a 13x12 
grid of 0.1" pitch PTHs.

This shield comes populated with a microSD socket, red power indicator LED, and a 
reset button; but it does not come with headers installed. We recommend the Arduino 
R3 Stackable Header Kit.
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Мы молодая и активно развивающаяся компания в области  поставок 

электронных компонентов. Мы поставляем  электронные  компоненты  

отечественного и импортного производства напрямую от производителей и с 

крупнейших складов мира. 

Благодаря сотрудничеству с мировыми поставщиками мы осуществляем 

комплексные и плановые поставки   широчайшего   спектра электронных 

компонентов. 

Собственная  эффективная  логистика и склад в обеспечивает надежную 

поставку продукции в точно указанные сроки по всей России. 

Мы осуществляем  техническую поддержку нашим клиентам и 

предпродажную проверку качества продукции. На  все поставляемые продукты 

мы предоставляем  гарантию . 

Осуществляем поставки продукции под контролем ВП МО РФ на 

предприятия военно-промышленного комплекса  России , а также работаем в 

рамках 275 ФЗ с открытием отдельных счетов в уполномоченном банке. Система 

менеджмента качества компании соответствует требованиям ГОСТ ISO 9001.  

Минимальные сроки поставки, гибкие цены, неограниченный 

ассортимент  и индивидуальный подход к клиентам являются основой для 

выстраивания долгосрочного и эффективного сотрудничества с предприятиями 

радиоэлектронной промышленности, предприятиями  ВПК и научно-

исследовательскими  институтами России. 

С нами вы становитесь  еще успешнее! 

 

 

 

 

 

Наши контакты: 

Телефон: +7 812 627 14 35 

Электронная почта: sales@st-electron.ru 

Адрес: 198099, Санкт-Петербург,  

Промышленная ул, дом № 19, литера Н,  

помещение 100-Н Офис 331 
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